



学校だより
【12月24日号】

校長室より⑮ 2学期終業式より

終業式では、1振り返り 2冬休みならではのことに題して2つのお話をしました。2学期は学校教育目標やさしい子、たくましい子、すすんで学ぶ子の中のたくましい子に重点をおき、過ごしました。たくましいという強いというイメージがありますが、本校では、決してあきらめず、粘り強く、最後まで続けてがんばる姿をたくましいと考えています。総社市学童陸上記録会、運動会、修学旅行、音楽発表会等々の行事はもちろん、行事だけでなく日々の暮らし、一日一日の積み重ねを大切に過ごせたか2学期を振り返りました。

1 振り返り① すきだ総社小学校

すすんであいさつ

自分から相手を見てさらには会釈を添えてあいさつできる人が増えました。毎日、登下校時に声をかけてくださる見守り隊の方や6年生を中心に全学年が参加しているあいさつボランティアの取組の成果だと思えます。総社小学校のよき伝統となっています。

きちんと歩行

これについては、つい走ってしまうという人がまだまだいます。みんなが安全に過ごすために‘つい’をなくすよう気をつけたいです。

だまってそうじ

掃除の時間は、誰の声も聞こえない学校中がシーンと静まり返った時間をめざしています。掃除場所への移動を含め、だまってそうじが浸透してきました。

3学期も引き続き、粘り強くやりぬくたくましい心をもってを過ごしていきたいと思えます。

1 振り返り② 2学期のめあて

自分で立てた2学期のめあてに向かって粘り強く取り組むことができたでしょうか。これについては各学級で振り返っています。以上2つの振り返りをしています。お家でも話題にしてみてください。

2 冬休みならではの・・・



冬休みには、大掃除、年越しそば、初詣、お雑煮、おせち料理、お年玉、書初め等々年末年始ならではのものがあります。家族の一員としていろいろな行事や昔ながらの風習をぜひ体験してください。そして、1/7(火)には、たくさんの思い出話とともにみなさんも先生方もオールそうじゃみんな元気に集まりましょう! と話しました。

校長室より⑯ 保護者、地域の皆様へ

2学期が終わりました。無事に今日が迎えられるのは、保護者、地域の皆様のご理解とご協力があったの事だと思っています。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。日常が戻ってきたとはいえ、この先どんなことがあるかわかりません。どんな時でもオールそうじゃみんなONE TEAMとなって対応してまいりたいと思っています。ご家族みなさんで感染予防対策や体調管理をしっかり行っていただき、1/7にみんな元気で集えることができたらと思います。どうぞ良いお年をお迎えください。

